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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 08.11.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Wohnbauflächen auf der Trasse der B66n

Text der Anfrage:

 Welche Flächen auf der freigehaltenen Trasse der B66n eignen sich
grundsätzlich für den Wohnungsbau

Begründung:
Bielefeld fehlen dringend Flächen für den Wohnungsbau. Für die Trasse der B66n sind
große Flächen freigehalten, die sich in städtischem Eigentum befinden. Da nicht mehr mit
der Realisierung dieser Straße zu rechnen ist (Klimaschutz, Verkehrswende), ist vor diesem
Hintergrund interessant, welche dieser Flächen sich aus Sicht der Verwaltung für den
Wohnungsbau nutzen lassen.
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